



第1回 茶飲み(蚤)の市開催



前号でご案内の標題の「市」に約30名のご参加をいただきました。開催にあたり多くのご助力をいただきありがとうございます。特に、西部老人クラブでは、左の写真のように「看板」まで準備して参加してくださいました。「収益は老人クラブの活動資金に!」ということでした。

また、高齢者学級主催の平城さんは、知り合いの方々に「来ない?」と電話をして人集めに協力してくださいました。

ブドウ、山椒の実、ワラビ、ピーマン、ナス、キュウリ、スモモなどの農産物から、着物・手芸作品、焼き物、手作りの小物などが出品されました。私(指導員)も、公民館の玄関のベゴニアを挿し木したものを出品しましたが、おかげさまで完売しました。

↓西部老人クラブ会長の山崎さんが、自宅で育てた枝豆を「『茶飲み』の友に」と持って来て下さり、皆さんそれをつまみながら談笑したり、品定めにテーブルを回ったりでした。



会話しながら売り買いするのが、蚤の市のいいところですね。



今回が初めての試みでしたが、参加して下さった皆さんからいろいろご配慮いただきました。館長からは、「これが定例化するとみんな集まりやすいですね」と、また平城さんからは「次はもっとコマースルを」とアドバイスをいただきました。今回は公民館での教室関係者が中心でしたが、次回は広範な方々が参加できるように、考えたいと思います。

津房ふれあい大運動会実行委員会より

7/18の午後7:00より、津房ふれあい大運動会の実行委員会が開かれました。

◆決定事項

開催日時 9月17日(日)午前8:30開会

※小雨決行 煙火にて6:00に実施を

お知らせします

雨天時、地区体競技は中止とし、小学校の運動会は体育館で行います。

◆未決定事項

- ①午前だけの開催か、午後にも競技を行うかは今後小学校と協議します。
- ②南部地区が出場選手を集めることが困難かもしれません。人数がそろわなかったときの対応も今後実行委員会役員で協議します。

戦没者慰霊碑の清掃活動 にご協力をお願いします

公民館だより第六四二号(四月)でお知らせいたしました。八月五日(土)の朝七時から、板場にある

戦没者慰霊碑の

- ① 敷地内外の草刈り
- ② 慰霊碑周りの落ち葉掃除

- ③ (できれば)周辺樹木の枝打ちなどを行います。

先の「便り」でご案内させていただきましたように、遺族会の方々も高齢化と対象者の減少で、清掃活動も十分できなくなりました。

津房地区の共有施設でもあります。ぜひ、お力添えをお願いいたします。

参加できる方は「公民館」にお知らせください。

津房小学校から児童が寄せ植えをしたプランターを8ついただきました。

サルビア、ブルーサルビア、日日草、インパチェンス、ポーチュラカ5種類が植えられています。

特に、インパチェンスは八重咲の種類で、来館された方が「バラのようだ」と驚いておられました。



七夕に願いを込めて

六月二十二日(木)、高齢者学級「年中夢求」に集った二十三名の方々が、主催する平城さんが用意した笹と短冊に、おのおの願いを書き込みました。健康への願いや家族への思い、自分の夢の実現などを書き込まれました。

二つの星は、こと座のベガとわし座のアルタイルにすぎませんが、そこに物語を生み出した昔の人の想像(創造)力に驚くとともに、自らの願いを重ねる方々の思いがかなうことを私は願います。



今年もグリーンカーテンが出来上がりました。昨年のアサガオの種が自然に芽を出したものと、購入したゴーヤの混合ですが、勢いで完全にアサガオの勝ち！雑草も含めて、勝手に芽吹いた奴らは強い！斯くありまし。

アマガエルの足の秘密

皆さんの家の周りでも小さなアマガエルがぴょんぴょん飛び跳ねていることと思います。



公民館のあちこちにもアマガエルがいます。時々、館内に迷いこんで(もちろん見つけたら外に逃がしますが…)、気付かぬうちにミイラになった個体もいます。

公民館の玄関のアマガエルをパチリ。

今回はアマガエルの秘密！

前々回、ヤモリの足裏がマジックテープの「鉤(かぎ)側」ようになっていて、小さな凸凹に鉤をひっかけていることはお話ししたと思います。だから、ヤモリは天井にもはりつくことができました！

今回のアマガエルは残念ながら天井にははりつけない。なぜか？

皆さんは「スライム」って知っていますか。



スライムを窓ガラスなんかには投げつけるとペタッと張り付きますね。

アマガエルの指先もそのスライミみたいな感じになっていて、ペターっと壁にくっつくのです。

(写真→)

しかし、天井に張りついて体重を支える程の粘着力はないので、天井にははりつけない。

カエルの指先は吸盤みただけで、吸盤ではないのです。

吸盤だと多分天井にも貼り付ける。でも、離れるのが大変だと思いませんか？

ちなみにタコやイカの腕のブツブツは吸盤！最新の研究では、タコの吸盤は自分の体には決して吸い付かないような物質を体の表面に分泌しているそうです。これもまた、面白いですね。



